

4月の「お誕生日会」を実施！

～12名のお友だちに園児全員が「おめでとう」を！～



4月24日(火)の11時から、本園の遊戯室で4月生まれを祝う恒例の「お誕生日会」を実施しました。

園児が全員遊戯室に入り、並んで腰を下ろし始まるのを待っています。年長さんだけでなく、入園して半月程度の年少組もお兄さんお姉さんを見習い、きちんと座ることができていて、子どもたちのワクワク感が感じられました。

進行役の亜沙美先生が前に出て、いよいよ始まりです。年長さん【**ハイ！元気一杯の返事**】↑の「らいおん組」から4月生まれの園児の名前が呼ばれました。「ハイ」という大きな声での返事。そして、両手を広げて元気いっぱいの姿で前の席まで走ってきました。本当にうれしそうです。彼の元気いっぱいの大きな返事により、この後呼ばれたお友だちも、大きな声で返事することができました。さすが年長さんです。素晴らしいお手本でした。



このように、次々と12名の4月生まれのお友だちが呼ばれ、【**「6歳!」としっかり言えました**】前に準備された椅子に着席しました。すると今度は、園児一人ずつが自己紹介をし、その後、亜沙美先生が一人ひとりにインタビューをしました。「いくつになったの」「仲の良いお友だちは」などが質問されました。遊戯室に響き渡るような大きな声で答えるお友だちもいれば、ちょっと緊張気味なのか、うつむき加減で小さな声で答えるお友だちも。でも、全員がしっかりと答えることができました。インタビュー後、先生からお誕生日プレゼントが手渡されました。そして全員のインタビューが終わり、嬉しそうにプレゼントを抱え【**緊張気味に質問に答えるお友だちも!**】↑で自席に戻りました。



次に、園児が飽きないように全員で手遊び歌「ひげじいさん」をしました。楽しそうに、「とんとんとんとん ひげじいさん とんとんとんとん こぶじいさん……」と大きな声で歌いながらの手遊びを楽しみました。



最後に、亜沙美先生によるペープサート「ヤダットちゃんのかくれんぼ」を全員で見て終わりにになりました。遊戯室から各クラスに帰る途中も、友だち同士「やだやだやだやだヤダットちゃん」と言い合うなど大好評でした。

来月のお誕生会は、5月25日の予定。今から楽しみですね。

←【ペープサートで楽しいお話をしてくれた亜沙美先生】

【やっと私の番、お誕生会楽しいね】→



